



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocalído 09/Agosto/2013El próximo lunes 12 de agosto reiniciamos actividades en la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Me siento muy orgulloso de dar la bienvenida a los alumnos que integran la comunidad universitaria y estudian en los diferentes niveles de educación media superior, técnico, pregrado y posgrado, pero sobre todo a los cerca de 6 mil alumnos de nuevo ingreso. A todas y todos quiero felicitarlos por estar en el camino de la excelencia académica, la superación personal y profesional. Los cuerpos colegiados de nuestra Institución agradecemos su confianza. Tengan la seguridad de que nos esforzaremos para que siempre se sientan afortunados de ser Gallos de la Universidad. El semestre agosto-diciembre 2013 trae nuevos retos y nos exige el cumplimiento de las metas establecidas. Para los estudiantes que comienzan su carrera o inician un nuevo ciclo escolar, es momento de volver con responsabilidad al estudio y continuar su camino adquiriendo una formación humanista integral en uno de los de más de 60 programas educativos que se imparten en la UAA. Nuestro mayor empeño consiste en proporcionar más oportunidades de estudio a los jóvenes de Aguascalientes. En este objetivo hemos dado pasos certeros hacia nuestra meta, gracias al apoyo que nos han brindado los tres niveles y órdenes de gobierno. Al llevar a cabo una intensa colaboración y conjunción de esfuerzos, nuestra casa de Estudios registra hoy un destacado incremento en su matrícula. Nuestro desarrollo se refleja tanto a nivel medio, con la creación del Plantel Oriente, como en el nivel superior, con la nueva infraestructura del Campus Sur. Hasta el momento, este nuevo espacio para la educación profesional cuenta con diez programas de estudio de reciente creación y amplia pertinencia para el desarrollo personal y profesional de los jóvenes; adecuados a los nuevos requerimientos de la economía del conocimiento, del mercado laboral y la era digital que nos ha tocado vivir y disfrutar. Para este semestre tenemos nuevos objetivos a superar. Estamos llamados a continuar con la acreditación internacional y la reacreditación nacional de nuestros programas de estudio. Sin lugar a dudas, estos ejercicios de medición integral, brindan certeza a nuestros estudiantes, y a quienes emplean a nuestros egresados, de que la UAA es una institución ampliamente reconocida por su calidad académica y valores humanistas. En este tenor, también seguimos dotando una mayor infraestructura y equipamiento de vanguardia en Ciudad Universitaria, así como en cada uno de los planteles y espacios que pertenecen a nuestra institución. De forma permanente, buscamos que la comunidad universitaria cuente con espacios educativos más confortables y funcionales, provistos de la mejor tecnología, para el mejor desempeño de las actividades académicas, culturales y deportivas. A todos los alumnos, y haciendo un énfasis particular en los de nuevo ingreso, quiero convocarlos a esforzarse por ser estudiantes destacados y a aprovechar al máximo todas las posibilidades que la universidad les ofrece para tener una educación integral y de excelencia. A todos los universitarios, los invito a vivir con intensidad un nuevo semestre en la UAA.